



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Des représentants de l'Église copte feront leurs études au séminaire de Smolensk



Service de communication du DREE, 10.12.2025. Le 9 décembre, des représentants de l'Église copte sont arrivés en Russie pour suivre une formation au séminaire de Smolensk: le hiérodiacre Maxime el-Anba Paula, moine du monastère Saint-Paul-de-Thèbes et le hiérodiacre Byzance anba-Bichoï, moine du monastère Saint-Paissios-le-Grand.

L'accord concernant leur admission au séminaire de Smolensk avait été conclu entre Sa Sainteté le patriarche de Moscou et de toutes les Russies Cyrille et Sa Sainteté le patriarche de l'Église copte Tawadros II par proposition de la Commission pour le dialogue entre l'Église orthodoxe russe et l'Église copte. De février à novembre 2025, le hiérodiacre Maxime el-Anba Paula et le hiérodiacre Byzance anba-Bichoï ont suivi à distance un cours initial de langue russe organisé par le séminaire de Smolensk

avec l'appui du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

D'autres étudiants de l'Église copte suivent, ou ont déjà achevé, une formation aux Académies de théologie de Moscou et de Saint-Pétersbourg. Diverses initiatives académiques dans le cadre de la coopération avec l'Église copte sont en outre mises en œuvre par l'Institut des Hautes-Études Saints-Cyrille-et-Méthode.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93832/>